Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 192 m2
Référence 24-856
Prix 2 450 000 €

La Turbie
Maison a vendre (06320)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Rare sur le secteur - proche de monaco bienvenue a la villa Méditerrang, un havre
de paix ou le luxe rencontre la beauté envoltante de la Cbte d'azur. Situé a
quelgues pas de monaco, cette villa de 177 m?2 offre une vue sur la mer
Méditerrané et le prestigieux trophé d'auguste. Divisé en deux appartements, un 3
pieces de 70 m?2 et un 4 pieces de 92 M2, elle est idéale pour une grande famille ou
un investissement locatif lucratif sur airbnb. Profitez des multiples terrasses offrant
des vues a couper le souffle, Détendez-vous dans la piscine étincelante ou

organisez des soirées inoubliables ...

Rare in the area - close to monaco welcome to villa Méditerrané, a haven of peace
where luxury meets the enchanting beauty of the french riviera. Located just steps
away from monaco, this 177 sqm villa offers views of the mediterranean sea and
the prestigious trophy of augustus. Divided into two apartments, a 3-room
apartment of 70 sqm and a 4-room apartment of 92 sqm, it is ideal for a large
family or a lucrative rental investment on airbnb. Enjoy the multiple terraces offering
breathtaking views, relax in the sparkling pool, or host unforgettable evenings

around the outdoor barbecue. With a ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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